

KARL MÜLLER

Wieder auf dem Sprung

MBT-Erfinder Karl Müller verkaufte vor drei Jahren das Schuh-Unternehmen nach Amerika und begann ein Jahr später mit kybun in Roggwil neu. «Ich wollte etwas ganz anderes machen.» Entwickelt hat er ein ganzheitliches Bewegungskonzept, zu dem Schuhe, Matten und ein neuartiges Laufband gehört. Der Anfang war nicht ein-



fach, doch mittlerweile läuft es Müller gut. Im nächsten Jahr holt er die Schuhproduktion von Italien in die Ostschweiz zurück, womit 50 Arbeitsplätze geschaffen werden. Müller hat grosse Pläne. Bis in sieben Jahren will er mit kybun die Welt erobern. Mit den MBT-Schuhen hat er es bereits einmal geschafft. (mso) kanton thurgau 21